

2 富長大谷内科クリニック



院長の大谷正史先生。平成2年に開業して以来、地域の方が健康に寿命を延ばしていくことを診療の目標にして診療を行っています。

体の不安や悩みを持つて受診した方たちが満足して帰れるように、医師をはじめ事務員、看護師、技師、栄養士といったスタッフ全員が同じ思いを持って診療を行っている、富長大谷内科クリニック。消化器内科を専門とする院長の大谷先生と、糖尿病内科を専門とする富長先生が、それぞれの専門分野で培ってきた豊富な知識や経験を活かして、一人ひとりの体の悩みに寄り添います。

リニューアルしたばかりの院内には、複数の個室を設けています。大腸カメラ検査前に使用する前処置室と、子ども連れの方が安心して待ち時間過ごせる和室。感染症対策のために、咳や発熱などの症状が見られる方の診察を行うための個室もあり、患者それぞれのニーズに合わせて柔軟に対応することが可能です。また、全ての個室には専用のトイレもあるので、安心してくつろげます。

プライバシーに配慮した 落ち着いて過ごせる院内空間



院内は木材をふんだんに使用した温かみの溢れる内装。今までのクリニックと雰囲気を変えてリラックスできる空間に。



待合室は窓が大きく外の光を取り込んだ明るい雰囲気で、天井も高いので開放感があります。



通常の待合室とは別に個室もあるので、子ども連れの方でも安心して受診できます。



大腸カメラの際の前処置室も、個室の用意があり、大きなテレビもあるので検査前もゆったり過ごせます。



和室の個室もあり。また、すべての個室に専用のトイレがあるので安心です。

**山陰の地に密着し、
いつも誰かのために**



2021年にリニューアル

新しくなったばかりのクリニックは内装が綺麗になったのはもちろん、広々とした駐車場も完備。車椅子やベビーカーの方でも通院しやすいうえに、入り口にはスロープを設置しました。

